13 et 14 avril 2023 – 2 journées sur les pointes

du Golfe du Morbihan et en Presqu'île de Rhuys

47 randonneurs de la Musaraigne sont partis sans encombre d'Acigné le 13 avril à 7h30 précises pour partager deux journées de randonnées dans le Golfe du Morbihan et sur la Presqu'ile de Rhuys. Notre arrivée deux heures plus tard sur cette dernière a été saluée par un grandiose double arc-en-ciel surplombant notre trajet à hauteur de Sarzeau. C'était magnifique, mais qui dit arc-en-ciel ditpluie!

Celle-ci nous a épargnés à la descente du car à la Pointe de Kerners (commune d'Arzon) et nous a permis de partager avec plaisir cafés et viennoiseries. Elle nous a ensuite tenu compagnie par intermittences une petite partie des deux matinées ce qui nous a incités à endosser avec plaisir les très seyantes tenues de la Cordillère des Andes et à offrir aux photographes des prises de vues riches couleurs.

Nos premiers pas du 12 avril nous ont conduits vers l'ancien village de pêcheurs de Kerners dont les origines remonteraient au Vlème siècle. Nous y avons découvert la première des 178 fontaines qui existent sur toute la presqu'ile, puis le moulin à marées de Pen Castel et le sentier botanique des pointes St Nicolas et Kerners. Nous avons parcouru ces 7 km en 2H30 (commentaires compris).

Le pique-nique prévu sur la cale de Bilouris, face à la mer s'est finalement déroulé à la Pierre Bleue (notre hébergement prévu pour le soir) qui nous avait invités à y venir à l'abri en cas de pluie ... belle prémonition unanimement appréciée.

L'après-midi nous a emmenés sur le circuit des pointes du Golfe depuis Kerners jusqu'à Bilgroix puis retour au Monteno. Distance 8 km - durée 3 heures - dénivelé 72 mètres.

Nous sommes rentrés au VVF de la Pierre Bleue à Saint-Gildas-de-Rhuys vers 18H00 pour prendre possession de nos chambres. La soirée a débuté par un double apéritif puis un dîner raffiné et s'est terminée par un karaoké ou quelques talents cachés se sont exprimés.

La journée du vendredi 14 a débuté par une randonnée autour du château et des marais de Suscinio (commune de Sarzeau). Nous y avons appris l'histoire de ce château, résidence des ducs de Bretagne puis d'illustres figures de la monarchie française, ex-ruine de la révolution magnifiquement restaurée depuis bientôt 60 ans.

Un silence religieux a été respecté (un peu, beaucoup, passionnément ...) pendant la première phase d'observation des oiseaux présents sur les marais : cygne tuberculé, échasse blanche, avocette élégante, tadorne de belon, mouette rieuse ... Le gorge-bleue à miroir nous a fait entendre son chant mais ne nous a pas montré sa jolie gorge. Le bécasseau sanderling courait pendant ce temps, tout près, sur la plage de Suscino tandis que l'alouette des champs s'élevait dans le ciel en poussant ses trilles sonores.

Après le déjeuner à la Pierre Bleue nous sommes repartis vers le village de Kerfago puis le port où nous avons été accueillis par un nouvel élément, le vent ! Celui-ci nous a fait face jusqu'à la pointe du Grand-Mont par la côte rocheuse Atlantique puis la plage des Govelins. Distance 9,9 km - durée 3 heures - dénivelé 100 mètres

Une moitié du groupe suffisamment aérée avait préféré bifurquer à mi-parcours jusqu'à l'abbatiale où les randonneurs ont retrouvé le calme gothique en écoutant une chorale en répétition..

Après le traditionnel goûter de fin de randonnée à la Pierre Bleue le car est rentré à Acigné où nous sommes arrivés avant 20H00, la tête pleine d'oxygène, de rayons UV (malgré tout !) de beaux paysages et d'histoires des lieux que vous pourrez (re)découvrir en parcourant les photos et les commentaires.